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In Recognition of Our Bilingual Health Care Staff

I want to thank bilingual staff across the Winnipeg Health Region for all their hard work and dedication in delivering healthcare across the region.

When patients or clients seek our care because of age, illness or injury, their anxiety and stress levels are understandably high. Now consider entering our complex health care environment not being able to fully understand what the care giver is communicating to you, or being unable to express yourself the way you want to. The level of fear, frustration, stress and anxiety might be significantly higher.

What role does language play in providing care? It helps ensure effective communication, upon which any diagnosis, treatment or care plan hinges. A person’s health can also change rapidly, whereas being able to communicate with someone in need, or their family, is integral to reacting and addressing a patient’s condition.

Staff who support health services in French actively demonstrate our Regional values in action – dignity, care and respect – and in turn help improve health and wellness in our community.

Delivering services in French not only enables important dialogue between the person and their health care provider, it also provides a level of comfort that reduces stress. And this not only improves health outcomes it also helps lowers health care costs in reducing unnecessary tests or admissions.

Learning or maintaining a new language offers many challenges. It requires ongoing practice and an ability to simplify and convert into French complex health care vocabulary and acronyms so patients and families can understand.  It isn’t easy. It requires dedication above and beyond the hard work we do within a predominantly English health care system.

On behalf of the leadership of our health region, we commend your commitment and dedication to acquire and use the language skills to enable dignity, care and respect for our patients, clients and residents.

The work you do is valuable and makes a measurable contribution to our health region and our community. And for that, we thank you.

Sincerely,
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Caring for Health A I'écoute de notre santé




Arlene Wilgosh,

President & CEO 

Winnipeg Regional Health Authority

En reconnaissance de notre personnel de soins de santé bilingue

Je tiens à remercier les membres du personnel bilingues de la région sanitaire de Winnipeg pour leur excellent travail et leur dévouement à la prestation de soins de santé dans toute la région.

Lorsque les patients ou les clients font appel à nos services de soins en raison de leur âge, d’une maladie ou d’une blessure, il est normal que leur niveau d’anxiété et de stress soit élevé. Imaginez alors naviguer dans notre environnement de soins de santé complexe sans tout à fait comprendre ce que le fournisseur de soins vous communique ou sans pouvoir vous exprimer clairement. Le niveau de peur, de frustration, de stress et d’anxiété peut sensiblement augmenter.

Quel rôle la langue joue-t-elle dans la prestation de soins? Elle permet d’assurer une communication efficace sur laquelle tout diagnostic, traitement ou plan de soins repose. La santé d’une personne peut aussi changer rapidement, alors il est essentiel de pouvoir communiquer avec une personne dans le besoin ou sa famille lorsqu’il faut réagir et répondre à l’état du patient.

Le personnel qui appuie les services de santé en français met concrètement en pratique les valeurs de notre région – la dignité, les soins et le respect – et aide ensuite à améliorer la santé et le mieux-être dans notre communauté.

La prestation de services en français permet non seulement un dialogue important entre la personne et son fournisseur de soins de santé, mais elle fournit aussi un niveau de confort qui réduit le stress. Par conséquent, cela améliore les résultats en matière de santé et, de plus, aide à diminuer les coûts des soins de santé en réduisant le nombre d’examens ou d’admissions inutiles.

Apprendre une nouvelle langue et en maintenir les acquis présente beaucoup de défis. Il faut s’y exercer continuellement et cultiver la capacité de simplifier et de traduire en français le vocabulaire et les acronymes de santé compliqués pour aider les patients et les familles à mieux comprendre. Ce n’est pas facile. Cela exige un dévouement au-delà du travail assidu que nous réalisons au sein d’un système de soins de santé essentiellement anglophone.

Au nom des cadres de notre région sanitaire, nous vous félicitons de votre engagement et votre dévouement à l’apprentissage et l’utilisation de vos compétences linguistiques afin d’assurer la dignité, les soins et le respect de nos patients, clients et résidents.

Le travail que vous faites a une grande valeur et il contribue de manière appréciable à notre région sanitaire et notre communauté. Nous vous en remercions. 

Veuillez agréer mes sentiments sincères.
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La présidente-directrice générale

de l’Office régional de la santé de Winnipeg,

Arlene Wilgosh
